



10月のほけんだより

令和6年 9月 27日
富士わかば保育園

ここ数日、急に朝晩の寒暖差が大きく、一気に秋の風まで感じるようになってきました。現在は比較的落ち着いている園内ですが、そろそろ風邪が流行ってきそう…咳や鼻水から始まり、1階のクラスでは「お腹の風邪」にも注意していただけたらと思います。

お知らせ

後期内科健診

**10月24日(木)
9時30分から開始**

- 9時までに登園しましょう
- 着脱のしやすい服装にしましょう
- 健診のみの登園の場合は前日までに申し出てください
健診のみの登園の場合は10時頃に登園し、職員に声をかけてください
- 前期同様、2階のクラスはホールで男女別におこないます
また、医師の前ではパーテーションを設置し、プライバシーに配慮します

【 きりん組の保護者の方へ 】

令和7年度の「フッ化物推進事業」は、
今年度同様、書面開催となります。
2月頃フッ化物についての説明や、
希望調査のプリントを配布
する予定です。

【 この時期、肌が乾燥します 】

入浴後の肌ケア（保湿クリームの塗布）をお願いします
ひどくしてからの
ケアではなく、
子どもの場合も、
「いつもきれい」
な状態に保ってあげましょうね

園内の感染状況

- 「手足口病」が、1、2階ともに見られ始めています
罹りましたら、受診、健康手帳への記入・提出をお願いします
- 寒暖差からか、「鼻水・咳」が増えています
- 最近も「じんましん」がちらほらとみられています
保育が可能な程度の症状は様子見としていますが、1階のクラスでは出現後2~3日中に発熱早退することもよくみられます

**朝の全身観察を引き続き
よろしくお願いします**